

Pressestelle, Donnerstag, 25. Juni 2015

Kaufmannszug auch in der Roten Warte

Auf seinem Weg durch Mühlheim machte der traditionelle Kaufmannszug nicht nur in Dietesheim und beim Altstadtfest Halt, sondern zog noch weiter bis an Mühlheims Stadtgrenze, in die Rote Warte. Dort wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Kaufmannszuges von der Siedlergemeinschaft im Alten Frankfurter Weg begrüßt. Dort führte schon vor Jahrhunderten der Kaufmannszug auf seinem Weg zwischen Nürnberg und Frankfurt vorbei.